



Síntesis de medios

01 de noviembre de 2021

Primeras Planas

Ignoran ordeña; llega otra tragedia
Niños migrantes son víctimas del crimen en su paso por México
Contribuyentes deben más de \$1 billón al SAT
Edomex: repuntan 55% asaltos a transporte en límites con CdMx
ONU: calor extremo e inundaciones, "la nueva normalidad"
Toma clandestina de gas explota en Puebla; pinchazos aumentan 9 veces
Proyectan 140% más ciudades en México
Sin miedo al virus
Buscan 2.7 millones de firmas para consulta sobre la revocación

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Calaveras 2021: Omar García Harfuch, Secretario de Seguridad

Al estilo James Bond,
Defendía la Ciudad;
Pero se creyó inmortal,
Eso es mucho exagerar.

Llegó el cartel de la flaca,
Aunque lo niegue Harfuch;
Nadie está exento de nada,
En calles suena pum, pum;
Es la mafia organizada,
Le llegó su patatús. [Basta](#)

Desfile de día de muertos

Un millón de personas se dieron cita para observar el Desfile Internacional de Día de Muertos, tras un año de ausencia por la emergencia sanitaria causada por la pandemia de Covid-19. Como parte del dispositivo para vigilar el evento, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** desplegó dos mil 660 elementos, 164 vehículos oficiales, cinco grúas, seis motocicletas, cinco ambulancias del **ERUM** y un helicóptero de los **Cóndores**. [Contra Réplica](#) / [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [El Heraldo de México](#) / [Reporte Índigo](#) / [Basta](#) / [Publímometro](#)

Exigen a personal del ERUM "donación voluntaria" para la Cruz Roja

Al menos 250 personas que trabajan para el ERUM de la SSC tendrán que desembolsar cinco por ciento de su salario para apoyar la Colecta Nacional 2021 de la Cruz Roja Mexicana, de acuerdo con un oficio girado por el **Director General de Finanzas de la Policía capitalina**, Héctor Gabriel García Torres. [La Prensa](#)

Siete alcaldías concentran 41.9% de los delitos: SSC

La SSC capitalina estableció que las alcaldías Á. Obregón, Cuauhtémoc, GAM, Iztapalapa, M. Hidalgo, Tlalpan y Xochimilco concentran 41.91% de la incidencia delictiva, en ellas están ubicados los 126 cuadrantes más violentos de los 847 en que fue dividida geográficamente la capital. Por lo cual, asegura el titular de SSC, **Omar García Harfuch**, en el informe enviado al Congreso local como parte de la glosa del Tercer Informe de Labores de la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, "es necesario reforzar con presencia y acción policial". [El Universal](#)



Síntesis de medios

01 de noviembre de 2021

Busca alcalde sellar Magdalena Contreras contra delincuencia

En entrevista, el alcalde de Magdalena Contreras, Luis Gerardo Quijano indicó que va por estrategia preventiva en coordinación con Seguridad Ciudadana. Busca fortalecer la reacción inmediata frente a los fenómenos delictivos; destaca la coordinación con la SSC y el respaldo del secretario **Omar García Harfuch** a la alcaldía. Ha asumido, de manera frontal y personal, el combate y prevención de los delitos, a través de operativos que él mismo encabeza. [La Razón](#)

Comparecencias, sin respuesta

La oposición le propuso a la bancada de Morena en el Congreso local que comparezcan ante el pleno seis funcionarios, entre ellos los secretarios de Gobierno, Martí Batres, y de Seguridad, **Omar García Harfuch**. El vicecoordinador de la bancada del PRD, Jorge Gaviño, señaló: “el tema es que Morena no tiene muchas ganas de que comparezcan los funcionarios”. [Excélsior](#)

Uno de cada dos reclusos cursa un grado académico

De acuerdo con la Subsecretaría de Sistema Penitenciario de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, para este año el 55% de las personas privadas de la libertad que se encuentran en alguno de los 13 centros de reclusión que hay en la capital del país, cursan algún nivel de estudios, desde el básico hasta posgrado, esto es alrededor de 14 mil 510 de las 26 mil 382 personas privadas de la libertad que hay en la ciudad. [La Razón](#)

Explosión en Puebla deja un muerto y 11 heridos

Una explosión por una toma clandestina en la junta auxiliar de San Pablo Xochimehuacan, Puebla, provocó incendios y la evacuación de habitantes y de los internos de los hospitales del área norte de la ciudad. Se informó del apoyo de 350 elementos de la GN, 280 de la SSP del estado y 300 de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** de la capital. [Publimetro](#)

Asesinan a repartidor dentro de bar

Un repartidor de la aplicación Rappi fue asesinado al interior de un bar en la colonia Arturo Martínez, en Álvaro Obregón. El responsable fue aprehendido al igual que una mujer, por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [El Universal](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [Basta](#)

Panteoneros ofrecen bebidas alcohólicas

Ante la visita de capitalinos a los camposantos, con motivo de las celebraciones del Día de Muertos, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** implementó un operativo para evitar el ingreso de bebidas alcohólicas por parte de los visitantes, pero son los panteoneros que hacen limpieza en las tumbas, quienes las venden de manera clandestina. [Contra Réplica](#)

Mueren en el ovido por culpa del Covid

Solamente en la CDMX existe el registro de 160 cuerpos no identificados. Un hombre de 94 años ingresó al Hospital de La Villa, en la alcaldía Gustavo A. Madero, el 4 de junio de 2020. Llegó sin nombre y se fue sin nombre. Murió a los dos días de diagnosticarle Covid-19. Los rescatistas del **ERUM** sólo informaron que lo “levantaron” en “muy malas condiciones” cerca del Metro Talismán. [El Sol de México](#)

Dejan sólo cuatro patrullas

La alcaldesa de Azcapotzalco, Margarita Saldaña, encontró una demarcación con problemas de inseguridad, una percepción muy mala por parte de la ciudadanía... y muy poco margen para actuar con sus propios recursos. Las labores de vigilancia quedan prácticamente bajo responsabilidad total de los 370 elementos que la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** distribuye en cuatro sectores. [Reforma](#)



Síntesis de medios

01 de noviembre de 2021

Columna Frentes Políticos: Secretos del liderazgo.

Desde que está al frente de la SSC, **Omar García Harfuch** se ha convertido en el guardián de la ley y en el terror de la delincuencia organizada. Es indiscutible la labor que realiza y resalta la convicción y vocación de servicio que transmite a toda la corporación. Sus dotes de liderazgo le ayudan, pues los propios policías reconocen que nunca habían tenido un secretario de puertas abiertas y con acercamiento real. Así es como se ha ganado el respeto de sus subordinados. Cifras delincuenciales a la baja, corporación fortalecida... ¿Qué más se puede pedir? [Excélsior](#)

Columna Radiopasillo: Sheinbaum, en campaña

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum acudió a las tomas de protesta de los gobernadores de Sinaloa y Colima y para estar en Guanajuato, en el festival Cervantino, donde se anunció que la CDMX será invitada en 2022, en el marco del 50 aniversario del evento. En un video en Twitter, dijo que no está utilizando recursos del "erario público" y que Martí Batres, secretario de Gobierno, y el titular de SSC, **Omar García Harfuch** se quedan a cargo cuando ella se va. [Ovaciones](#)

Columna Por la Derecha..! Con el crimen, nada de qué presumir / Luis Ángel García

Cuando Layda Sansores, fue alcaldesa de Álvaro Obregón, en la demarcación persistió la incidencia delictiva, muy alta, narcomenudeo y adicciones sin combate, enfrenta un caótico transporte público y sin vialidades, se incrementó el abandono de los espacios públicos, el ambulante y el comercio ilegal. Así que doña Layda, no tiene nada de qué presumir, no bajaron los ilícitos mientras fue alcaldesa, ni pudo incidir en los resultados sobre incidencia delictiva en Campeche a 45 días de haberse entronizado en el Palacio de Gobierno. [Diario Imagen](#)

Policiaco

El mariachi loco... y herido

Elementos de la **Policía Bancaria e Industrial** auxiliaron a un hombre vestido de mariachi que sufrió una herida en la cabeza. El individuo fue encontrado al interior del Metro de Bellas Artes de la Línea 8. [Metro](#)

Balean a sujeto en la colonia Pensil Sur

Siguen los ajustes de cuentas en la colonia Pensil Sur, un joven fue atacado a balazos en la esquina de Cuarta Cerrada del Lago Erne y Tercera Cerrada del Lago Ginebra, en la alcaldía Miguel Hidalgo. La víctima fue llevada a un hospital cercano. [Basta](#)

Se parte su mandarina a más de 150 Kph

Un automovilista estuvo a punto de perder la vida, al estrellar su vehículo a más de 150 kph contra una barra de contención en Periférico, a la altura de la colonia Constitución de 1917, en Iztapalapa; el conductor resultó gravemente lesionado. [Basta](#)

Rescatan a hombre atrapado en un puente

Bomberos de la CDMX acudieron a rescatar a una persona que se encontraba atrapada en la malla ciclónica de un puente en Insurgentes, colonia Atlampa, alcaldía Cuauhtémoc. La policía no estableció que hacia el hombre en ese sitio o si intentaba quitarse la vida. [Basta](#)



Síntesis de medios

01 de noviembre de 2021

Muere indigente de frío en Azcapotzalco

Un hombre en aparente situación de calle murió de frío en calles de la alcaldía Azcapotzalco. El cuerpo del hombre, fue localizado por unos transeúntes a un lado de una gasolinera ubicada en la calle San Pablo y el Eje 5 Norte, en la colonia San Pablo Xalpa. [Metro](#) / [La Prensa](#) / [Basta](#)

Joven intenta meter paz en una riña y lo matan de un plomazo

Por intentar meter paz en una riña entre “amigos” un joven fue asesinado de un disparo en la cabeza en Xochitepecétl y Mextitla, colonia Los Reyes, alcaldía Xochimilco. El responsable escapó. La **Policía** revisa cámaras de videovigilancia cercanas al lugar para tratar de identificar al asesino. [Basta](#)

No chupan tranquilos

Una discusión entre varias personas que bebían en el tianguis de avenida Las Torres, en Iztapalapa, terminó con la muerte de un joven y dos personas heridas. [El Gráfico](#)

Muere chofer atropellado por su propio camión

El chofer de un camión murió al ser atropellado por su propia unidad cuando se encontraba reparándolo, en Periférico y San Jerónimo, colonia Unidad Independencia, alcaldía Magdalena Contreras. [Basta](#)

Justicia

Detienen a 87 personas en medio mes por robo

Se trata de cinco mujeres y 82 hombres, entre ellos un menor. La Fiscalía capitalina los detuvo por robo calificado, agravado, simple, en pandilla y con violencia, por hurto a pasajero y a transeúnte, de vehículo y negocio, así como a tiendas de autoservicio y departamentales. [La Razón](#)

Caen 2 por muerte de diputado

Los trabajos realizados por personal de la FGJ llevaron a la ubicación y aprehensión de una mujer y un hombre, por su probable participación en el delito de homicidio doloso, en agravio de un ex diputado del PAN, Fernando Palma, en hechos registrados en 2020. [El Universal](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [Metro](#) / [Diario de México](#)



Síntesis de medios

01 de noviembre de 2021

Imagen Destacada



OMAR GARCÍA HARFUCH
SECRETARIO DE SEGURIDAD

*Al estilo James Bond,
Defendió la Ciudad;
Pero se creyó inmortal,
Eso es mucho exagerar.*

*Llegó el cartel de la flaca,
Aunque lo niegue Harfuch;
Nadie está exento de nada,
En calles suena pum, pum;
Es la mafia organizada,
Le llegó su patatús.*

